

のしろフォトニュース

最近の主な出来事を写真とともに紹介します。

4月



市内各地で桜が満開に

4月中旬から市内各地で桜が開花。きみまち阪や多宝院といった桜のスポットでは、見頃に合わせて花見客でにぎわいました。市役所さくら庭は19日に満開となり、市内外から多くの人が訪れていました。市内から家族で来ていた人は「散歩がてら立ち寄ったらちょうど満開でとてもきれいだった。目線の高さで見られて迫力があった」と話していました。

能代カップが開催

能代カップが、3日間にわたり二ツ井町総合体育館で開催されました。今年は、地元の能代科技高のほか、東山高（京都府）、藤枝明誠高（静岡県）、開志国際高（新潟県）、駒大苫小牧高（北海道）が参加。熱戦を繰り広げ、バスケの街を熱く盛り上げました。今年は2,715人が来場。歓声や拍手を送りながら、レベルの高いプレーを楽しんでいました。



5
3~5

シロアリ 対策



東北環境消毒有限会社
能代市末広町 24-2 電話 0185-89-5541

お任せください

ハチの巣駆除



石に精一杯の「ありがとう」を込めて
新規建立・改修・追加彫刻・墓じまい



(有)毛利石材工業

事務所 能代市明治町2-7
工場・展示場 能代市向田表18-3
0185-52-5088 fax0185-52-5089



アースデイ能代2025

アースデイ能代2025が本庁舎大議室とさくら庭で行われました。市内の高校生などがSDGsの実現を目指して、ペットボトルキャップの回収やフードドライブなどを実施しました。使われなくなったおもちゃで作られた「トイザウルス」も登場し、注目を集めました。翌日には、落合浜でクリーンアップが行われ、約40人がきれいな海岸づくりに取り組みました。

4
26-27



災害時の協定を締結

災害時に避難所等に温かい食べ物などを届けられるよう、市が秋田県キッチンカー協会と「災害時における炊き出しの実施に関する協定」を締結しました。同協会の石田隆一理事長は「移動しながら提供できる私たちの利点を生かし、災害時には瞬時に対応していく」と話していました。

能代駅に“花嫁”が登場

5月17日の嫁見まつりをPRしようと、JR能代駅でイベントが開かれました。華やかな色打掛に身を包んだ女性2人が、リゾートしらかみを出迎え、乗客と記念撮影などを行いました。千葉県から来た乗客は「色打掛を着たのは初めて。良い経験ができるとてもうれしい」と笑顔で話していました。

中央寿大学開講式

中央寿大学の開講式が能代市文化会館で行われました。198人の受講生を代表し佐々木貞治さんは「寿大学で一番願うことは『生きがい』づくり。チャレンジしようとすることが生きがいにつながる。足を運んで良かったと思える講座・クラブになればいいと思う」とあいさつしました。

PR

相続の手續は、お任せください

手続きに必要な戸籍の収集、法務局で認証を受ける法定相続情報一覧図の作成と申請代行、銀行口座、証券、車の名義変更等、お気軽にお問合せください。初回相談無料で対応させていただいております。

相続登記は司法書士、相続税は税理士と連携して完結。
空き家活用の提案なども承っております。



まつはし行政書士事務所
行政書士 松橋 優 悅
登録番号: 23021765
070-7778-0284

問合先

秋田電気安全サービス能代支所
☎ 52-5202

東北電力ネットワークから委託され、電気事業法に基づき、4年に1回、漏電調査を行っています。調査員が訪問した際は、ご協力を願います。調査員は制服着用、身分証明書を携帯しています。調査は料金をいただくことはありません。ご不審の場合はお問い合わせください。

電気設備の定期調査に
お伺いします